
平成18年度第１回総会を開催

はじめに

北海道技術士センター会員の皆様におかれまして

は、ご活躍のことと拝察いたします。

今年の夏は、７月までは涼しい日がつづき夏が来

ないのではないかと心配していましたが、８月には

いると一転して30℃を超える大変暑い日が連続し、

過ぎてしまえば昨年と同様暑い夏でした。

さて、今回の協議会だよりでは、６月に開催した

総会と同時開催の講演会について報告致します。

１．平成18年度 第１回総会

日 時：平成18年６月９日 午後６時

場 所：釧路パシフィックホテル

出席者：31名

当協議会では、釧路と帯広で年２回総会を行って

おり、今年度も例年同様、春に第１回総会を釧路に

おいて開催しました。

会の冒頭、森会長の挨拶の中で会長の交代が発議

されました。森会長は、前任の小野技術士の要請を

受け昨年会長に就任したところですが、年齢的なも

のと所属会社において非常勤になったことから後進

に道を譲りたいとのことで提案されました。

また、今回の総会には欠席されましたが、副会長

の佐藤技術士も交代したとの意向があり合わせて提

案されました。

後任には、会長に星山技術士、副会長に村上技術

士が推薦され、出席者全員の拍手により承認されま

した。

星山技術士は、会長就任挨拶でCPD（継続教育）

に積極的に取り組むと共に、皆さんと力をあわせて

当会を盛り上げていきたいとの方針を述べました。

２．協議会役員

今回の総会において交代した役員を含め、全役員

名を記載します。

会 長 星山賢一（㈱ズコーシャ）

副会長 村上新一（東邦コンサルタント㈱）

CPD事業検討部会長

紅葉克也（㈱土木技術コンサルタント）

幹事長 上野博司（平田技術コンサルタント㈱）

以上、宜しくお願いします。

３．講演会

以前から、総会開催時にCPDの一環として講演

道東技術士協議会

森前会長

星山新会長
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会などを企画してほしいとの要望が出ており、今回

初めて、講演会を行いました。

演題：ユビキタス技術を活用した場所情報システ

ムについて

講師：釧路開発建設部長 松浦壽彦技術士

講演要旨

演題にある場所情報システムは松浦技術士が携

わったもので、今後おとずれる人口減少・高齢化社

会において高齢者や障害者の社会参画をそくすとと

もに、健常者を含めた全ての人の利便性向上を目指

すユニバーサルデザインを目的とし、小型の ICタ

グや携帯電話を利用して日本中や世界中でシームレ

スに情報を提供できるシステムです。

一例として、誘導ブロックの下や店の前に ICタ

グを埋め込み、白杖のセンサーで視覚障害者に店名

やメニューなどを知らせたり、トイレの位置を知ら

せるなどカーナビとインターネットの機能を併せ

持ったサービス提供が可能になる日本発の大変有望

なシステムで、平成16～17年度の実証実験を経て今

後、主要な都市部で活用する段階に入ったとのこと

です。

おわりに

道東地域に居住する会員のうち４割以上が技術士

補の方です。このことからも、当会の今後の発展に

は技術士補の方々の協力が不可欠と考えられます。

今回の総会出席者31名の内訳が技術士18名、技

術士補13名で４割が技術士補となっており、それほ

ど敷居の高い会ではありませんので技術士補の方の

参加をお待ちしております。

なお、総会などをメールにより案内することとし

ますので、道東地域にお住まいの技術士、技術士補

（修習技術者を含む）の方で、総会などの案内が届い

ていない方は、以下のアドレスまで連絡下さいます

ようお願いします。

（道東技術士協議会幹事）

平田技術コンサルタント株式会社

上野 博司

E-mail：h-ueno＠htc-k.co.jp

ご苦労された森前会長にはあらためて御礼申し上

げるとともに、星山新会長のもと当会をますます発

展させていきたいと考えておりますので、会員の皆

様には今後ともご協力の程よろしくお願いします。

最後になりましたが、皆様のご健勝とご活躍をお

祈りし、道東技術士協議会の報告とさせていただき

ます。

（文責：道東技術士協議会幹事 上野 博司)

松浦講師
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